

ID Logistics apuesta por la integración de niños residentes en centros de acogida de la mano del Club de Rugby Gorilas y la Fundación Soñar Despierto

- La compañía ha renovado el patrocinio que mantiene con el Club de Rugby Gorilas de Moratalaz desde el año 2019.
- Como novedad, el acuerdo incluye la colaboración con la Fundación Soñar Despierto, centrada en acompañar y apoyar a los menores residentes en centros de acogida hasta que alcanzan la autonomía.
- Esta colaboración tiene como objetivo fomentar la práctica del deporte y sus valores para contribuir al crecimiento y desarrollo integral de los jóvenes en riesgo de exclusión social.

Madrid, 17 abril de 2023

Como parte de su firme compromiso social, ID Logistics ha renovado el acuerdo de patrocinio que mantiene desde 2019 con el Club de Rugby Gorilas de Moratalaz (Madrid), que a partir de ahora incluye también la colaboración con la Fundación Soñar Despierto, una organización sin ánimo de lucro que trabaja en la mejora de la calidad de vida de niños y jóvenes residentes en centros de acogida.

Esta iniciativa conjunta busca fomentar la práctica del deporte y sus valores entre los niños y jóvenes en situación de vulnerabilidad, con el fin de promover su crecimiento y desarrollo integral. Además, la colaboración de ID Logistics y el Club de Rugby Gorilas de Moratalaz representa un claro ejemplo de cómo la unión de fuerzas puede generar impacto positivo en la sociedad.

El Club de Rugby Gorilas de Moratalaz es una entidad deportiva que tiene como objetivo fomentar la práctica del rugby y los valores que este deporte transmite, como son la integridad, la pasión, la solidaridad, la disciplina y el respeto, entre los jóvenes de la zona. Mediante su colaboración activa con la Fundación Soñar Despierto, concede becas a niños residentes en centros de acogida para contribuir de este modo a su desarrollo vital.

"En ID Logistics, estamos convencidos de que la colaboración con organizaciones que promueven valores y acciones positivas en la sociedad es fundamental para avanzar hacia un futuro más justo y solidario. Por ello, nos satisface poder colaborar con el Club de Rugby Gorilas de Moratalaz y la Fundación Soñar Despierto para becar a niños residentes en centros de acogida. Esta iniciativa representa una oportunidad única para contribuir al crecimiento de las nuevas generaciones y promover la importancia del deporte como herramienta de formación y crecimiento", afirma Jérôme Jacek, director general de ID Logistics Iberia.

Por su parte, Gastón Gallego, coordinador del Club de Rugby Gorilas, declara: *"Para un club como el nuestro, en el que pretendemos promover el rugby social e inclusivo, ha sido fundamental desde el principio contar con el apoyo de ID Logistics. Gracias a su ayuda hemos podido desarrollar los programas de becas para personas desfavorecidas y dar los primeros pasos hacia el rugby inclusivo que buscamos. El deporte en general y el rugby en concreto son, para nosotros, la mejor manera de*

llegar a los más jóvenes y de tratar de inculcarles valores como la integridad, la pasión, la solidaridad, la disciplina y el respeto, y que los pongan en práctica tanto dentro como fuera del campo".

SOBRE ID LOGISTICS



ID Logistics, dirigido por Eric Hémar, es un grupo internacional de contract logistics con ingresos de 2.500 millones de euros en 2022. ID Logistics gestiona 365 centros en 17 países, que representan más de 8 millones de metros cuadrados de instalaciones de almacenamiento en Europa, América, Asia y África, con 30.000 empleados.

Con una cartera de clientes equilibrada entre los sectores de distribución, industria, sanidad y comercio electrónico, ID Logistics se caracteriza por sus ofertas de alto nivel tecnológico. Desarrollando, a través de múltiples proyectos originales, un enfoque social y medioambiental desde su creación en 2001, el grupo se compromete decididamente con una ambiciosa política de RSC. La acción de ID Logistics cotiza en el mercado regulado de Euronext en París, compartimento A (código ISIN: FR0010929125, Mnem: IDL).